
程晓⽂

⻓⽼会爱加倍堂（新加坡）

我即将完成在新亚的神学学⼠课程，并继续道学硕⼠的学习旅程。之所以继续在新亚学院就读硕⼠课程，是因为在过

去的三年⾥收获颇丰。记得刚进⼊新亚时，主任牧师知道我是个⽬标导向型的⼈，做事情很独⽴，在服事中也不重视

⼈际关系，他就叮嘱我在神学学习的过程中，除了储备知识，也要学习建⽴与⼈之间的关系，这句话我铭记于⼼。

 
在这⾥，我遇到了敬业⼜谦卑的⽼师，也结识了很好的朋友。上帝知道我的⽣命最需要什么，当我愿意委⾝在这⾥学

习的时候，主就把我⼈⽣中最需要的资源放在了⾝边 – 真诚相待的同学和⽼师。他们都⾮常看重彼此间的关系，在这
种潜移默化中，我也从他们那⾥真正的了解到关系的重要性。新亚的学习氛围浓厚，师⽣之间的关系融洽、亲切，⼤

家本着互助的精神彼此⿎励和⽀持，这些都成为我⽣命成⻓不可或缺的养分。在这样有⼈情味的学院就读，我深深的

感谢神的恩典。

 
新亚的教学⽬标是装备每⼀个学⽣成为⼀个有效的侍奉者。各位⽼师在教导的时候也会带出这样的信息，各样的课程

也给予我们很多实际的帮助。在过去的三年⾥，我的⽣命在不断地被调整，认识到不能将事奉局限在单⼀的层⾯，要

有⼴阔的视野和国度的胸怀，⽽⼀切的装备，是为了建⽴神的教会，帮助其他⼈⽣命的成⻓。为此我也加⼊了⻘少年

和细胞⼩组的服侍。看到我有这样的成⻓，主任牧师也甚感欣慰。

 
在新亚，我也学习到如何克服站在台前的恐惧。我参与了2019年学⽣会会⻓的竞选，结果虽然失败，但是相信这是上
帝要帮助我克服恐惧，勇敢的去⾯对⾃⼰的弱点。三年内也参加过两场辩论会，每个学期都有课堂呈现。在⼀次次的

锻炼中，不再畏惧站在⼈前讲话，为此深深地感谢上帝的恩典！

 
新亚学院带给我的成⻓不仅让我讶异，也让我深深的感恩。在接下来的道硕课程，我期待有更多的收获来服侍上帝。


